



2011年に新型コロナを予言していた映画『コンテイジョン』



⇒ NHK 3月31日報道



このままでは、感染が一気に広がり、医療崩壊や社会混乱が生じる恐れがあります。

新型コロナウイルスとの闘いは短距離走ではありません。1年は続く可能性のある長いラリー。

学んでみます。

**新型ウイルスとの闘いは長期戦
賢い判断と行動が求められる**

新型コロナウイルスに感染した人が31日、山形県内で初めて確認されました。（神奈川県在住の20代女性、米沢市内の自動車教習所合宿で来県）。京都大・IPS細胞研究所長の山中伸弥教授の「新型コロナウイルス情報発信サイト」に

有効なワクチンや治療薬が開発されるまで手を抜くことなく続ける新型コロナウイルスとの闘いは短距離走ではありません。1年は続く可能性のある長いマラソンです。……このままでは、感染が一気に広がり、医療崩壊や社会混乱が生じる恐れがあります。

一人一人が、それぞれの家庭や仕事の状況に応じた最速ペースで走り続ける必要があります。

国民の賢い判断と行動が求められています。ウイルスとの闘いは、有効なワクチンや治療

新型コロナウイルスを制圧することはもはや困難です。受け入れるしかないと思いません。

社会崩壊も、医療崩壊も起こらない形で、ゆっくりと受け入れる必要があります。

染のリスクが高まります。……

感染すると、自分は

症状が出なくても、周

囲に広がって、リスク

の高い方には生命の脅

威となります。

新型コロナウイルス

はすぐそこにいるかも

しれないと自覚するこ

とが大切です。

桜は来年も必ず帰つ

パンデミックに関するZIKの解説

パンデミックの説明ですが、パンデミックの「いじが良い」からます。

◇新型インフルエンザの脅威とは：・新型インフルエンザは、誰も感染したことがないので世界中の人が人類は免疫を持っていません。

◇クラスターとは…新型コロナウイルスが、クラスターと呼ばれる集団感染が問題となつてゐる。

多くの死者を出したのである。したがって、警戒が必要なのである。

パトローラーの時、国は情報収集を定期的に開催するところであるが、ホームページなど情報提供するところに付いてある。

いつした信頼できる情報に基づいて、行動を取ることが求められる。

民報

2020年4月5日

第1244号

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL0235-64-3941
携帯090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」
と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月 200円程度)
3月 30人 33,660円
2月 39人 37,926円

**桜は来年も帰つて来ます。
人の命は帰つて来ません。**

農回顧

其七

農回顧

其の七

城貞（藤の花）

黄瓜紫茄種莢慶
輕輕納豆入梗藏
昔年菽乳時攏串
添炭爐頭炮雪香

黄瓜 紫茄 莖を種う慶ぶ
軽輕たる納豆 時に串に攏し
昔年 菓乳 雪を炮つて香し

春の耕作の時期になり、キウリ、ナスを植え、最後に大豆を播き、最初の農事を終えてゆつくりして嬉しく満足している。
軽いわらの中に大豆を入れ、納豆菌で納豆をつくり、暗いところにしまつておき、食べるときに取り出す。

昔、豆腐を食べる時に串に刺して、
囲炉裏で炙つて食べる時がときどきあって、かんばしい香りがして食欲をそそるのであつた。



黄瓜＝キウリ。紫茄＝ナス。莢＝豆。種＝蒔く。慶＝非常に満足しうれしい。軽輕＝かるがるしい。納豆＝納豆菌で繁殖させ、ねばり気持を出させた食品。梗＝わら。藏＝しまつておく。昔年＝むかし。菽乳＝豆腐。攏＝つきさす。雪＝豆腐のこと。白い雪に見立てて言う。炉頭＝いろいろ。部屋の床を大きく四角に切つて、防寒や煮炊きのため薪を焚くようにしたところ。

（昔は自給自足の生活なので、自分が出来る範囲の衣食住については、誰でも積極的に物事を行う傾向があり、特に食べ物については、納豆、豆腐、味噌「日本人の伝統的な食生活に欠かせない調味料で、大豆を蒸してつき麺と塩を混ぜて発酵させて作る。」の三種類の食べ物のすべてが、大豆が主原料なので、どこの家でもかなり収穫したものである。）

（写真：多層民家の囲炉裏・致道博物館内）

世界の国々 トンガ王国②

青山 崇

しかしセベエレ内閣が生まれ、30の国会議席は、これまで国王任命であったが、国王任命命4・貴族9・国民17を廃止し、それを民衆派にまわしたので、民衆派は21となり、首相も国王任命から国会選出になつた。

これを足場に民主化運動が進むかに見えた。

ところが、デモが警察と衝突（写真）、一部が暴走し首都にある首相官邸始め大通りの官庁・銀行・スーパー・外国系商店などに放火するという前代未聞のことが起こり、リーダー（民衆派議員も）は拘束され、扇動罪で起訴

にも根強くあり、立憲君主制のワクの中で、王権をどう縮小し、国民の政治参加をどう拡大するかが政治の中心点であつた。

このようなかで時代を象徴した人物が登場する。アキリシ・ポヒバ（写真）である。

1990年代に始まつた民主化運動に参加した革が進んで国民の声が届きやすくなつた2000年頃から、改革が進んで国民の声が届きやすくなつた2014年に首相に就任、以来2019年9月の



歴史上初の延期

責任も権限も無いん

だしお伝うことも出来ないんだから、気に

することもないんだけれども、なんとなくゆ

つくりした気分。と言うのは、五輪の延期が決まつたからです。

▲延期しても俺なんかには想像もつかないご苦労があるんだろうが、

世界的にコロナが下火にならない状況では、早く決断すべきだと思つていたんです。

▲しかし、ギリギリの決定でしたネー。明日にも聖火リレーが始まるという日だったから

さ。始まつたら止められメーが。びつくりし

たのは明日にも走る準備をしていた方々で

しょう。残念ながら来年まで持ち越しだぞ。

聖火リレーを見る俺たちもそうだが、それまでお互い元気でいることにしようぜ。

▲麻生大臣・この五輪が40年ごとに来る「呪われたオリンピック」の年なんだと言つていたが、首相がウソこいで取つてきたから・とならしいように願いたいですナ。（石川）

病による死去まで、王権派の不信任動議や国会議会解散による首相解任などの攻撃にも打ち勝つて首相の務めを果たした。現在の国会議席数26で、貴族代表9・人民代表17となつていて、